

# Wanderers disputa la última final para acceder a la liguita

**ASCENSO.** Caturros buscan sellar hoy su lugar en la postemporada ante el "Campanil". Una victoria los podría dejar cuartos; una derrota compromete el anhelado ascenso.

Gian Franco Giovines D.  
 deportes@mercuriovalpo.cl

Desde que la posibilidad de entrar en la liguita de ascenso hasta hace algunas semanas era más bien lejana, e incluso totalmente descartada por el presidente del club, Reinaldo Sánchez, lo cierto es que hoy Santiago Wanderers se encuentra con la primera opción de consolidarse entre los ocho mejores equipos de su categoría y, así, lograr el boleto para la liguita de ascenso a Primera División.

Actualmente, los caturros cierran la lista de clasificados a la postemporada, marchando oficialmente en la octava posición, con 38 puntos. Sin embargo, la desafiliación de Barnechea le permitiría al Decano recuperar los cinco puntos perdidos ante los huaiqueños, sumando 43 unidades y escalando a la sexta posición y a dos puntos del cuarto, Deportes Limache.

No obstante, la resta de puntos será apelada por los santiaguinos ante instancias nacionales e incluso internacionales, por lo que Wanderers deberá ratificar hoy su clasificación a la liguita en cancha ante la Universidad de Concepción, a partir de las 12.30 horas en el estadio Elías Figueroa.

**EL TODO O NADA**

El duelo ante el Campanil es prácticamente una "final" por la liguita para ambos equipos.

**12.30**

horas está programado el duelo ante Wanderers y la Universidad de Concepción. Transmite TNT Sports.



SI VENCE WANDERERS, PUEDE ESCALAR A LA CUARTA POSICIÓN; SI PIERDE, PODRÍA QUEDAR FUERA DE LA LIGUITA.

Los del sur llegan con dos puntos menos que Wanderers, por lo que una victoria en Playa Ancha les permitiría rebasar a los porteños en la tabla.

En ese caso, la clasificación de los porteños quedaría a merced de lo que hagan en sus respectivos partidos Santiago Morning y San Marcos de Arica, dos rivales que también disputan un cupo a la liguita.

Un triunfo para los verdes, en cambio, ratificará su presencia en la postemporada.

Sumado a la chance de estar en la liguita, Santiago Wanderers, en el mejor de los escenarios, podría alcanzar la cuarta posición del torneo. Para ello, deberá vencer a la Universidad de Concepción y esperar que Santa Cruz no sume de a tres ante Santiago Morning, duelo que se disputará en simultáneo en la definición de la última jornada de la Primera B.

Lo anterior, siempre que

**Primera B / 30ª fecha**

**SÁBADO (TNT S)**

- Deportes Recoleta 2-2 Rangers
- Magallanes 7-1 San Luis
- Barnechea 6-0 Deportes Limache
- Dep. La Serena 4-2 Dep. Temuco

**HOY**

- 12:30 Dep. Santa Cruz vs. S. Morning
- 12:30 Wanderers vs. U. Concepción
- 12:30 San Marcos vs. U. San Felipe
- 12:30 Curicó vs. Antofagasta

sea ratificada por la ANFP la resta de puntos a Barnechea, luego de la apelación que presentará el cuadro santiaguino.

**TRES BAJAS EN DELANTERA**

En lo futbolístico, ante el "Campanil" Héctor Robles no contará con tres de sus piezas titulares en ataque, como Carlos Muñoz-lesionado-, Juan Ignacio Duma -suspendido- y Diego Opazo, convocado por la Selección Chilena Sub 18.

A estas bajas se suman las

de los marginados por la regencia caturra, Marcelo Cañete y Danilo Ortiz, jugadores que renuevan contrato automáticamente en caso de sumar minutos con Wanderers.

Por otro lado, una de las modificaciones que prepara el "Choro" Robles es el ingreso de Kevin Vásquez en el lateral derecho, reemplazando a Enzo Ormeño, cuyo rendimiento no convenció en Antofagasta. Otra de las dudas, en tanto, es si los recuperados Andrés Barboza o César Valenzuela sumarán minutos desde el inicio.

De esta manera, Robles formaría una 4-3-3, con Eduardo Miranda en el arco; Kevin Vásquez, Marcos Velásquez, Víctor Espinoza (o Barboza) y Diego Torres en defensa; Jorge Gatica, Joaquín Pereyra y Brayan Garrido (o Valenzuela) en la medular; dejando en ataque a John Valladares, Diego Arias y al reconvertido Jason León. **CB**